

Lazismu Salurkan Bantuan untuk Penanggulangan Covid-19

Selasa, 24-03-2020

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA – Lembaga Amil Zakat Infaq Shodaqoh Pimpinan Pusat Muhammadiyah (LazisMu) menyerahkan bantuan dana sebesar 5,5 Milyar rupiah untuk penanganan Corona Virus Covid-19. Penyerahan bantuan ini dilakukan LazisMu Pusat kepada Majelis Pembina Kesehatan Umum (MPKU) PP Muhammadiyah yang kemudian diserahkan kepada Muhammadiyah Covid-19 Command Center (MCCC) bertempat di Kantor PP Muhammadiyah, Jalan Cikditiro 23, Selasa (24/3).

Disampaikan Hilman Latief, Ketua Lazismu Pusat bahwa dana-dana bantuan yang masuk melalui Lazismu, khususnya untuk mendanai Tim Covid-19, akan digunakan berbagai pengadaan Alat Pelindung Diri (APD) bagi para tenaga medis, mengupgrade keperluan bangsal atau ruangan di RS yang membutuhkan dana tidak kecil, dan tambahan semangat bagi para tim medis yang bekerja siang dan malam.

Selain itu, lanjut Hilman, sebagai Lembaga Amil Zakat, Lazismu saat ini bersama lembaga amil zakat yang lain juga memikirkan dampak Covid-19 bukan hanya pada aspek kesehatan namun juga aspek sosial ekonomi. Sehingga disepakati ada program-program besar bersama dalam rangka bagaimana juga bisa menyediakan semacam platform untuk kelompok masyarakat yang penghasilannya berbasis harian dan tentu saja ada skema, apa itu insentif atau subsidi dan lainnya.

“Mereka adalah bagian dari Mustahiq Zakat,” kata Hilman.

Hilman juga mengajak kepada rekan, kolega, dan teman-teman dari gerakan zakat dan lembaga amil se-Indonesia untuk bisa bersinergi bersama Lazismu.

Sementara itu, Wakil Ketua Muhammadiyah Covid-19 Command Center (MCCC) dr. Aldila S Al-Arfah, MMR mengimbau kepada warga masyarakat bisa tetap tenang dan waspada serta membantu berdonasi bagi orang lain yang kekurangan.

“Kemudian bagi tim medis (insan kesehatan) kami berikan support moril yang sebesar-besarnya. Teruslah bergandengan tangan, jangan lupa bahwa Allah SWT senantiasa hadir disetiap langkah-langkah kita, InsyaAllah ini adalah jihad fii sabilillah kita,” ujarnya.

Aldila juga menyampaikan terima kasih kepada jajaran MCCC atas seluruh jeripayahnya yang tak kenal lelah bahkan tak lagi memikirkan dirinya sendiri atau keluarganya semata tetapi untuk kemaslahatan

umat dan bangsa.

“Ini adalah bentuk Muhammadiyah untuk memajukan Indonesia, mencerdaskan bangsa,” pungkas Aldila. **(Syifa)**